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令和６年度第６回座間市社会教育委員会議会議録 

 

 

会議の名称 令和６年度第６回座間市社会教育委員会議 

開催日時 令和７年３月２６日（水）１０：００～１２：００ 

開催場所 座間市役所 ５階 ５－７会議室 

出席者 赤羽副議長、宮代委員、乾委員、浦委員、金井委員、佐々木委員 

事務担当 新井生涯学習課長 ほか２人 

関係各課 飯田図書館長、齋藤スポーツ課係長（代理出席） 

会議の公開可否 ■公開 □一部公開 □非公開 傍聴者数 ０人 

非公開又は一部 

公開とした理由 
― 

議題 

１．座間市社会教育委員会議議長、副議長の選出について 

２．経過報告と今後の事業について（資料１，２） 

３．令和７年度社会教育関係団体補助金交付について（意見聴取）（資

料３） 

４．令和６年度神奈川県社会教育委員連絡協議会地区研究会（大磯町

会場）について（報告） 

５．令和６年度神奈川県社会教育委員連絡協議会第３回理事会につい

て（報告） 

６．令和７年度第５６回関東甲信越静社会教育研究大会神奈川大会実

行委員会（第２回）について（報告） 

７．研究テーマについて 

８．その他 

資料の名称 

資料１．第６回座間市社会教育委員会議経過報告 

資料２．月間行事予定表 

資料３．令和７年度社会教育関係団体補助金交付調書 
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会議の結果 

大串議長退任に伴い、後任として赤羽委員が議長、宮代委員が副議長に就任した。 

研究テーマについて、各々調査したい団体を次回の会議までに決めてくる。 

議事の概要 

はじめに 

大串議長が体調不良のため欠席。委員会議規則第２条第３項に基づき、赤羽副議長が代理

で議長を務める。 

小多喜委員が欠席だが、委員会規則第３条の要件（過半数以上の出席）を満たしているた

め、本会議は成立する。 

スポーツ課長の代理として同課係長が出席。こども育成課長は欠席。 

 

１．座間市社会教育委員会議議長、副議長の選出について 

事務局          大串議長から社会教育員退任の申出があったため、これを受理した。

それに伴い新たな議長を選出する必要が生じた。 

赤羽副議長       どなたか立候補してくださる方はいないか。事務局としての案はある

か。 

事務局          大串議長不在の間、代理を務めてくださっている赤羽副議長に今後も

議長として手腕を発揮していただきたいと考えている。 

委員一同         異議なし 

赤羽副議長       それでは、私が議長をお引き受けする。私の後任として副議長に宮代委

員を推薦したいと思う。 

宮代委員         お引き受けする。 

委員一同         異議なし 

（以下、赤羽議長および宮代副議長と表記） 

 

２． 経過報告と今後の事業について 

事務局          資料１は、前回の会議後から本日（令和７年１月３０日（木）～令和

７年３月２６日（水））までの間で、木島教育長が出席した社会教育関

係事業の経過報告である。２月は「あすなろ大学展」（２月６日

（木））など６件、３月は「市駅伝競走大会」（３月２日（日））など７

件に出席されました。 

         資料２は、今後３か月間の社会教育関係の行事予定である。主なもの

を挙げると、３月は「第４３回座間市文化協会員のつどい」（３月２８

日（金））に開催予定である。４月は「青少年補導員協議会総会」（４
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月１７日（木））、「子ども読書の日ワークショップ」（４月１９日

（土））などが予定されている。５月は「公民館まつり」（５月２３日

（金）～２５日（日））が開催予定である。 

赤羽議長      資料１、２について何か質問・意見等はないか。 

佐々木委員    ５月２３日（金）にあすなろ大学の開校式が予定されている。 

 

３．令和７年度社会教育関係団体補助金交付について（意見聴取）  

事務局          この補助金交付に関しては、社会教育法により委員に意見を聴取する

ことが定められている。資料３を確認し、意見等があればお伝え願い

たい。 

宮代副議長       令和７年度は「公益財団法人座間市スポーツ・文化振興財団の運営補

助」が今年度と比べて約６００万円の減額となっているが、この理由

を知りたい。 

         また、この補助金は渡切なのか精算後返金があるのか教えていただき

たい。 

事務局          今年度は文化会館改修工事に伴い、事務室を市民体育館に移転する必

要が生じたため、その移転費用が予算に計上されていたが、令和７年

度中に事務室が再び文化会館に戻る予定がないため、今年度に移転費

用として増加していた予算額を引いて約６００万円の減額となってい

る。 

         また、補助金が余った場合は返金することとなっている。 

 

（図書館長、スポーツ課係長 退席） 

 

４．令和６年度神奈川県社会教育委員連絡協議会地区研究会（大磯町会場）について

（報告） 

事務局          （本大会について報告） 

赤羽議長      大磯町は地元の企業と連携して地域の活性化を図っているとのことだ

が、最近は地域貢献を積極的に行っている企業も増えているので、こ

れからの時代は企業とも協働して地域を盛り上げていかなければなら

ないと感じた。 

 

５．令和６年度神奈川県社会教育委員連絡協議会第３回理事会について（報告） 

赤羽議長      （本理事会について報告） 
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          令和７年度の事業計画について、総会が６月９日（月）、研修会が９月

１日（月）に予定されているので、参加する方は予定の確保をお願い

する。 

         神奈川県社会教育委員連絡協議会地区研究会については、第５６回関

東甲信越静社会教育研究大会神奈川大会と兼ねるため開催しない。 

 

６．令和７年度第５６回関東甲信越静社会教育研究大会神奈川大会実行委員会（第２

回）について（報告） 

赤羽議長      （本実行委員会について報告） 

 

７．研究テーマについて 

事務局          第５回会議（１月２９日（水））で子どもたちに様々な機会を提供して

いる団体や公民館等での活動についても調査対象を拡げて研究を進め

ることになったため、公民館３館と図書館で子どもたちと関わりのあ

る団体を調べ、資料にまとめた。 

赤羽議長      本日は時間の都合上、協議をする時間が設けられないので、次回の課

題として、各々資料を確認して調査したい団体を決めてくること。 

 

８．その他 

・令和６年度社会教育功労者表彰について（報告） 

事務局          ２月２８日（金）に文部科学省主催の表彰式で、座間市から社会教育

委員を１２年間務めた峰尾昌子さんと公民館で社会教育指導員を１６

年間務めた小嶋まゆみさんの２名が、社会教育の振興に寄与した功績

を称えられ社会教育功労者表彰を受けたことを報告する。 

 

 

 

【次回会議 令和７年５月２１日（水）午前１０時～市役所５階 ５－３会議室】 


